



## 新年度のご挨拶

釧路市内でも、桜が咲き始め、春の訪れが感じられる今日このごろ、皆様いかがお過ごしでしょうか。

ここ数年、新型コロナウイルス感染症対策の関係上、外出行事等、思うように実施することができませんでしたが、今年度こそは、感染者数等、動向を確認しながら、対策を徹底し、外出行事等を実施していきたいと、考えております。

今年度も、ご利用者とたくさん笑い、当施設を利用される方々が、安心・安全に楽しく利用していただけますよう、スタッフ一同気を引き締め、サービスの提供に努めていきたいと思っております。

ご利用者はじめ、ご家族の皆様、地域の皆様、日々のご協力とご理解、ありがとうございます。

今年度も、よろしくお願いいたします。

所長 水島



はばたきは、4月で14年目を迎えました。そして毎年4月に、はばたきでは、開所お楽しみ会が開かれ、利用者様もこの日を楽しみにしています。この日は、なごやか亭さんのお寿司で会食しました。利用者様も職員も、板前風に帽子を被ったり、ねじり鉢巻きをつけ雰囲気作りもバッチリです！今年度も皆さんが元気にはばたきに通える様、願いを込めて…開所お楽しみ会は終了しました。今年度ははばたきも、よろしくお願いいたします。そして、なごやか亭さん、おいしいお寿司をありがとうございました。

## 開所お楽しみ会



### 職員紹介

4月から新しく入りまし

た  
職員の紹介をします♪

法人事務局長



小野さん

みなさん、  
よろしくお願いいたします♪

生活支援員



柴田さん

今年度はInstagramの更新を定期的に行っていきたいと思えます。生活介護での活動や行事の様子、職員の仕事ぶりや利用者様の素敵な笑顔など！！中標津出張所の利用者様の様子なども、アップしていきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします！また、就労支援での作業の様子もご紹介していく予定です。まずは、Instagramのアプリをダウンロード → 「多機能型通所施設はばたき」を検索してみてください！

Instagram  
はじめました！

